Prentsa oharra Nota de prensa



160 tamborradas interpretarán los sones de Sarriegi durante el día de San Sebastián

Se cumplen 25 años de la primera izada en la plaza Constitución abierta a los barrios y la participación de las mujeres en igualdad

El alcalde de Donostia / San Sebastián, Eneko Goia, y el concejal de Cultura, Jon Insausti han presentado hoy la tamborrada de personas adultas 2024. Este año se incorporan dos tamborradas nuevas, por lo que en total desfilarán 21.306 personas de 160 tamborradas, en el San Sebastián más multitudinario de la historia.

Este año otras cuatro tamborradas únicamente masculinas pasarán a ser mixtas, por lo que las tamborradas mixtas suponen ya el 96,88% del total. Únicamente restan 4 tamborradas formadas íntegramente por hombres y una por mujeres.

25 años de izada abierta a todas las tamborradas en la plaza Constitución

Este año se cumplen 25 años de la primera izada en la plaza Constitución en la que, por invitación del Ayuntamiento a través del Centro de Atracción y Turismo, pudieron participar integrantes de tamborradas de diferentes barrios de Donostia / San Sebastián sin distinción de sexo.

La razón por la que se llevó a cabo esta iniciativa fue la celebración de la oficialidad de la bandera de Donostia / San Sebastián. Si bien la bandera venía utilizándose como tal desde el incendio de 1813, no contaba con reconocimiento oficial. Fue el 30 de octubre de 1998 cuando la Diputación Foral de Gipuzkoa aprobó su oficialidad.

El éxito de aquella izada fue tal, que terminó convirtiéndose en una cita fija de la fiesta. Aquel año participaron 63 tamborradas de las 75 existentes, con un total de 14 mujeres y 49 hombres. En 2024 serán 120 las personas de diferentes tamborradas las que participen, de las cuales 55 serán mujeres.

Por su parte, en la Arriada, junto a la Unión Artesana participarán 108 personas representantes de diferentes tamborradas.

Prentsa oharra Nota de prensa



Homenaje a las tamborradas con aniversarios "redondos"

La presentación de la tamborrada de personas adultas ha sido también escenario de reconocimiento a tres tamborradas que este año cumplen aniversarios redondos. Se trata de dos tamborradas que cumplen 25 años y una que cumple 50 año. La tamborrada del barrio de Amara Ikasbide Kultur Elkartea y la del barrio de Aiete Axular Danborrada celebrarán sus bodas de plata en 2024; mientras que la tamborrada añorgatarra Atotxa Erreka Danborrada celebrará sus bodas de oro.

La bandera de la plaza Constitución se entregará al C.D. Loiolatarra

La bandera que se izará de la mano de Gaztelubide el 20 de enero a las 0:00horas en la plaza Constitución, y que se mantendrá en el mástil hasta su arriada, de la mano de la Unión Artesana, será entregada al C.D. Loiolatarra.

El C.D.Loiolatarra celebra este año su centenario. Y para adherirse a dicha efeméride, el alcalde de Donostia / San Sebastián, Eneko Goia, acudirá una vez pasado el día de San Sebastián a la sede del C.D.Loiolatarra a entregar la bandera, que como es habitual llevará el siguiente bordado: "Hau da 2024ko urtarrilaren 20an Konstituzio plazan igotako eta jaitsitako bandera".

Donostia / San Sebastián, 16 de enero de 2024